

学校だより



津市立榎形小学校
R6.5.30発行
第4号 文責：校長

運動会の応援 ありがとうございました！！

お天気に恵まれ、輝く太陽の下、たくさんの保護者のみなさま、地域の皆様に見守られながら、運動会を開催することができました。前日まで、体調を崩してお休みしていた子ども、当日は元気に登校し、55名、全員参加で運動会を行うことができ、とても嬉しく思います。

1週間前の除草作業から始まり、朝早くからの応援、最後の後片付けのお手伝いと、保護者の皆様、地域の皆様のご協力があったの運動会でした。本当にありがとうございました。

【開会式】



児童会役員が校旗とともに
に入場。
カッコいい！姿を見て、
児童会役員に立候補したい
と思う子もいると聞いて
います。榎形小学校の
伝統ですね。



【1年生の感想】
そーらん、がんばっておどった。さいし
よは、いろんなひとにみられるのでドキド
キしたけど、おどって見たらたのしかつ
た。

【2年生の感想】
今日、うんどう会があいました。いちばん
たのしかったことは、ときようそうです。り
ゆうは、パーンツ！となったとき、はやかつ
たことです。つぎのうんどう会でもいちばん
になってみせたいからがんばります。



【引っ張れ ゴーゴー】



【ダンシング玉入れ】

赤白、白熱した闘いでしたね。あれ？榎形小学校にパンダが乱入？
玉入れは白組が優勝でした。ダンスがかわいかったですね！！



【3年生の感想】
今日、運動会で80
m走をがんばりました。
本気で走って2位
になっちゃったけど、
全力で走ってがんばり
ました。でも、楽しかつ
たです。またやりたい
です。

【聖火をつなげ くしリンピック】

この聖火、とっても落ちやすいんです！



【4年生の感想】
今日は運動会でした。まずは、ラジオ体そうです。だんだんがんばろうという気持ちになってきました。80m走では、1着になってうれしかったです。くしリンピックでぼくはへたくそだったけど、ハラハラドキドキしておもしろかったです。全員でおどったソーランはとても元気よくできました。少し暑かったけど家族が見に来てくれてとてもうれしかったです。

【全員リレー】



【5年生の感想】
今日、運動会がありました。運動会では、プラカードを持ったり、準備をしました。準備係は4年生のときもやっていたので、かんたんでした。玉入れで、かごを持つのは玉が頭に当たって大変だったけど、おもしろかったです。全校リレーではきんちょうしたけど、全力で走れてよかったです。楕形ソーランでは、全力でおどれてよかったです。

【楕形ソーラン】

55人の心と心をつなぎました！感動♡



【6年生の感想】
ぼくは、「楽しかった」「やり切った」を達成できたと思います。理由はリレーも楽しみながら全力でやれたからです。結果的には負けてしまったけど、自分の目標だった「最後の運動会をがんばる」を達成できてよかったです。綱引きは最初に負けて、ひやひやしていたけど、2回戦目は勝ててうれしかったです。太一さんや、もなみさんに教えてもらっていた楕形ソーランも全力でパフォーマンスできてよかったです。最終的な結果は負けてしまったけど、しっかり楽しめたし、やり切れたのでよかったです。

今年も石川太一さんには、大きな旗を振っていただき、萌葉実さんには、一緒に踊っていただき、子どもたちの踊りに華を添えていただきました。ありがとうございました！！

